

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/459-que-sont-ils-devenus-1-2>

Que sont-ils devenus ? (1/2)

☆☆☆☆ (0 note) 📅 14/11/2005 09:30 📍 Souvenir/anecdote 🌐 Lu 2.615 fois 👤 Par filipe 🗨️ 0 comm.



Luyindula : après un passage difficile à l'OM, il rebondit à Auxerr © Karim Chergui

Aujourd'hui plus qu'hier, les joueurs ne font que passer dans un club. Certains s'y surpassent, d'autres nous dépassent mais tous ont depuis leur départ un parcours significatif. Tour d'horizon.

En Ligue 1

Dans le championnat de Ligue 1, on retrouve actuellement 9 joueurs qui ont porté le maillot strasbourgeois (c'est loin du record marseillais : 29 joueurs et un peu plus que le minimum manceau : 6 joueurs).

Et c'est justement à l'OM qu'on en retrouve deux :

- [Habib Beye](#) (28 ans) qui y effectue sa 3ème saison et a participé pour le moment à 11 matchs (7 fois titulaire et 4 fois remplaçant). Titulaire indiscutable l'an passé, le nouvel entraîneur [Jean Fernandez](#) accorde cette saison une confiance moindre à celui qui fut élu meilleur joueur de la saison passée par les supporters et meilleur joueur sénégalais 2004... devant [Mamadou Niang](#).

- Le néo marseillais [Mamadou Niang](#) (26 ans) est pour le moment plus regretté à Strasbourg qu'apprécié au Vélodrome. Participant à 12 matchs toutes compétitions confondues - pour 3 buts, il n'a toujours pas résolu son problème d'efficacité devant le but. Gêné par quelques blessures et le difficile contexte marseillais, Niang n'a pas encore retrouvé les qualités d'accélération qui font de lui le joueur que nous, nous connaissons.

- Un troisième ex-Strasbourgeois jouait également en début de saison à l'OM : [Peguy Luyindula](#) (3 matchs, 0 buts).

Ne sentant pas une grande confiance des dirigeants lyonnais malgré 33 buts en 91 matchs et 3 titres de champion de France, Luyindula avait choisi de tenter le pari marseillais en 2004. Comme pour d'autres c'est un échec et à l'instar des Scifo ou Blanc, c'est à Auxerre qu'il relance sa carrière : 4 buts en 11 matchs et une confiance retrouvée. D'autant que Luyindula est dans les petits papiers de Domenech, même si la concurrence en attaque de l'Equipe de France lui laisse peu d'espoirs de disputer la prochaine Coupe du Monde.

Et puisqu'on en est aux joueurs qui ont porté les deux maillots strasbourgeois et marseillais :

- [Yannick Fischer](#) (30 ans) qui a participé activement à la remontée du Mans l'an passé. Mais en ce début de saison, les blessures l'ont éloigné de sa place de titulaire (2 matchs seulement). La défense des Manceaux n'ayant encaissé que 9 buts pour le moment, il devra lutter pour la retrouver.

- Depuis son départ surprise en 2000 à Rennes, [Olivier Echouafni](#) (33 ans) a connu beaucoup de problèmes physiques (opération au ménisque, blessures au genou, la rotule, etc.). Peu en réussite au stade Rennais (résiliation du contrat en 2003), il est parti se relancer avec un certain succès à Nice (12 matchs cette saison).

- [Gharib Amzine](#) (32 ans) avait quitté le Racing en 2001 parce qu'il ne voulait plus jouer en L2. Arrivé à Troyes, il y a presque tout connu : la Coupe d'Europe, la relégation, la Ligue 2 et la remontée (à laquelle il a bien contribué : 36 matchs, 4 buts). Moins en réussite cette saison (seulement 7 fois titulaire), Amzine et Troyes seront probablement en lutte toute la saison (face au Racing ?) pour accrocher la 17ème place.

- Après avoir quitté Strasbourg en mauvais termes, [Mamadou Bagayoko](#) est parvenu à (re)lancer sa carrière à Ajaccio : 34 matchs, 8 buts. Transféré pour 4 ans à Nantes, il ne s'y est jamais vraiment imposé malgré ses 7 buts. Il change donc à nouveau d'équipe pour être prêté à l'OGC Nice, dans un club « qui (lui) correspond mieux que Nantes » : 13 matchs, 5 cartons jaunes et 3 buts pour le moment.

Bagayogo a également terminé second au classement du meilleur joueur niçois du mois d'octobre (derrière Abardonado).

- Barré l'an passé par le meilleur gardien du championnat, [Rémy Vercoutre](#) est retourné à Lyon où ses espoirs de jouer sont encore plus faibles face au gardien qui est parvenu à remettre en cause la place de Barthez en Equipe de France. Comme à Strasbourg, il se contente pour le moment d'un seul match de coupe de la ligue. Malgré un bon match, Vercoutre a eu moins de réussite que l'an passé : défaite aux tirs aux buts face à Nantes.

- En quittant Strasbourg en juin dernier, [Yacine Abdessadki](#) (24 ans) souhaitait avant tout signer un bon contrat. C'est chose faite à Toulouse : une signature rondement primée et un salaire sonnante et trébuchante. Sur le terrain, c'est une autre affaire. Ce marathonien est handicapé par des problèmes physiques qui ne lui permettent pas de s'exprimer à sa juste valeur (8 matchs seulement). Une blessure qui lui a également fait manquer l'intense Tunisie Maroc (2-2) du 8 octobre dernier, match nul qui élimine le Maroc de la Coupe du Monde.

En Ligue 2

Dans ce championnat un gardien titulaire sur cinq est un ancien strasbourgeois :

- [Laurent Weber](#) tout d'abord, gardien de but du double finaliste de la coupe d'Europe des clubs champions et septuple champion de France, le stade de Reims.

Miné par des luttes internes entre l'entraîneur et le directeur administratif, Reims n'est que 16ème du classement. Gardien bouillant (4 jaunes et 1 rouge), Weber a pris la défense de son entraîneur après une défaite face à Dijon où le directeur administratif pris la porte d'un vestiaire (au propre comme au figuré) dont il fut énergiquement expulsé par l'entraîneur et [Laurent Weber](#).

- [David Klein](#) (32 ans) est titulaire depuis 3 saisons à Valenciennes, le club entraîné désormais par [Antoine Kombouaré](#). 4ème du classement de ligue 2, Klein a encaissé 12 buts sur les 13 matchs qu'il a disputés.

- Après un passage à Grenoble, Thierry Debes a rejoint [Yvon Pouliquen](#) à Guingamp en 2004. Titulaire dans les buts (15 matchs, 13 buts encaissés), Debes lutte dans un club dont les ambitions de montée en D1 sont déjà oubliées. Devant lui, la défense guingampaise est menée par Malick Diop (30 ans) qui revient peu à peu après une très longue blessure.

- [Vincent Fernandez](#) a disputé 15 matchs (16 buts encaissés) dans le but de Chateauroux, bon 6ème du classement. En défense centrale castelroussine on retrouve [Teddy Bertin](#) (36 ans) qui a joué 11 matchs et marqué 2 buts, sur coups de pieds arrêtés évidemment (2 penaltys, mais toujours pas de coups-franc).

- La plupart des anciens strasbourgeois évoluant en ligue 2 jouent dans des clubs dont l'ambition était de retrouver la Ligue 1 et dont les résultats ne sont pas à la hauteur. Seul [Pascal Camadini](#) semble échapper à cette règle puisque Bastia est actuellement second du classement. Camadini (33 ans) est l'un des leaders de l'équipe avec un rendement intéressant : 14 matchs et déjà 3 buts.

- [Stéphane Roda](#), après un bon passage à Angers (31 matchs, 5 buts), a rejoint Le Havre l'an passé : 29 matchs, 3 buts et cette saison 10 matchs, aucun but. Les Normands sont seulement 7ème du classement.

- 3 des anciens Camerounais du Racing évoluent aussi en Ligue 2 : [Jacques Momha](#) à Laval, dans un club abonné au dernier tiers du classement (7 matchs joués pour l'arrière gauche).

[Alexis N'Gambi](#) à Montpellier, seulement 17ème du classement : après 3 très belles années à Gueugnon, N'Gambi est moins en réussite dans l'Hérault, avec seulement 3 matchs disputés.

Pierre Beaka N'Janka quant à lui avait rejoint le club de Sedan pour espérer remonter rapidement en Ligue 1. Après 3 ans sans y parvenir (mais une finale de Coupe de France jouée et perdue face à Auxerre en 2005), il a rejoint à l'intersaison un autre club ambitieux : Istres (10 matchs, 5 jaunes et 1 rouge). Un mauvais choix sans doute puisque Sedan est premier alors qu'Istres n'est pour le moment que 14ème.

Le championnat national

2 joueurs qui n'ont pas laissé un souvenir impérissable évoluent en National :

- Vincent Doukantie à Tours, 9ème du classement. Jouant au milieu de terrain, Doukantie a disputé 12 matchs (9 fois titulaire, 3 fois remplaçant).

- [Cédric Moukouri](#) à Cherbourg, 15ème du classement. Joueur le plus utilisé par l'entraîneur l'an passé (33 matchs, 3 buts), il joue tout aussi souvent cette saison : 14 matchs, 0 but.

La liste non exhaustive fait le point sur les anciens Strasbourgeois toujours en activité dans un club français de L1, L2 ou National ainsi que ceux évoluant à l'étranger.

Résultats et classements arrêtés au 11 novembre 2005.

Retrouvez demain sur [racingstub.com](#) les anciens Strasbourgeois évoluant dans les championnats étrangers !